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小时记者帮

近日，第五届王者荣耀全国大赛正在全国如火

如荼地进行着，浙江所在的东南赛区频现黑马，涌现

出杭州、宁波几支让人眼前一亮的本地电竞队伍。

作为《王者荣耀》电竞赛事体系的重要组成部

分，全国大赛面向的是普通电竞爱好者。而赛区联

赛，是今年全国大赛对华中、华东、西南、东南四大重

点赛区开放的直通决赛赛道，为更多电竞爱好者提

供机会的同时，也为地方电竞产业发展贡献了力量。

今年的第五届王者荣耀全国大赛东南赛区联赛

扩大到浙江、福建、江西三省，并增加了选拔系列赛，

最终浙江三省共晋级8支队伍，豪强林立，各战队实

力强劲，火药味也是相当的强烈。

经过紧张的小组赛阶段，四强赛如约而至，最终

杭州·HGG 和厦门·龙队成功会师决赛，宁波·乐观

点在季军赛中击败杭州·YGG取得第三名。

据了解，东南赛区决赛将于 6 月 3 日在杭州进

行。在此之前，东南赛区联赛将与华东赛区联赛在

南京HERO久竞电竞基地进行集训，选手们将接受

职业俱乐部教练的专业指导，对他们来说是通往职

业道路上的一次重要体验。

杭州 HGG 和厦门龙队谁能获得本届全国大赛

决赛阶段的名额呢？让我们拭目以待。

本报记者 张峰

王者荣耀全国大赛开启
东南赛区黑马频出
杭州、宁波战队表现亮眼

6年之后，浙江职业足球俱乐部再次出征中超。

昨天上午10 点，在主教练乔迪的带领下，全队在中泰基地进行出征前的最后一次训练。下午球

队乘航班前往海口赛区，备战6月3日与山东泰山的揭幕战。

面对即将到来的新赛季，队长弗兰克表示：“不论是过去的几场热身赛，还是冬训的备战期，我们

都做了充分的准备，相信我们在联赛中一定可以拿出优异的表现，大家拭目以待。”而主教练乔迪也表

态：“希望今年能给大家带来更多快乐。”

“浙江加油”、“浙江战斗”⋯⋯在绿城足校、俱乐部各梯队等上百名小球员的呼喊助威声中，浙江

队的大巴缓缓驶出基地，全队踏上重返中超的征程。

上百名小球员击掌送行上百名小球员击掌送行

昨天浙江队启程海口昨天浙江队启程海口，，新赛季目标前十新赛季目标前十
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本报记者 杨渐 /文 图片由浙江职业足球俱乐部提供

本赛季，浙江队在引援方面做了充分准备，外

援方面保留穆谢奎、弗兰克、马修斯这三名上赛季

外援，又引进了埃沃洛和卢卡斯两名新援；内援方

面签下了荣昊、郑雪健和张佳琪，此外还从去年参

加陕西全运会的两支梯队中补充了部分年轻球员。

这些新援大部分都出现在了训练场上，其中

弗兰克、马修斯、埃沃洛、卢卡斯和程进、岳鑫正在

场边进行抢圈训练，而穆谢奎则因有伤在身，单独

在边上进行恢复训练。之后的分组对抗中，全队

演练了边线球、角球、边路传中等技战术。

虽然训练强度不大，但大家的热情都很高

涨。用 U21 球员高天语的话来说，全队都已经迫

不及待准备上场比赛了。“我们训练的情况，大家

都看到了，所有人都很认真，对新赛季充满了渴

望，希望取得好成绩。对我来说，就是争取更多的

上场时间，希望早日收获自己的中超首球。”

腹部有些轻微拉伤的钟浩然没有参加分组对

抗，站在场边的他同样表达了求战的欲望：“已经

准备好去拼了。”

前来为球队送行的俱乐部董事长张亚东，也

给球队定下了新赛季的目标：在完成保级的基础

上，力争进入联赛前十。“虽然现在中国足球遇到

了前所未有的困难，但浙江队还是凭借立足青训、

球队文化等方面的工作，着眼于未来的长久稳定

发展。作为足球从业者，越是在艰难的环境下，越

应该用自己的行动传递正能量，激励中国足球不

断前行。”

虽然，中国足协尚未宣布最后的赛程，本赛季

中超揭幕战基本上将会安排由浙江队与卫冕冠军

山东泰山队对决。此外，由于重庆队解散退出，大

连人将递补进中超，并在第一阶段被分到浙江队

所在的海口赛区。

球队新赛季目标前十

足校和俱乐部梯队的小球员们为一线队出征

送行，是浙江队近几个赛季的传统，今年也不例

外。

当主教练乔迪和穆谢奎、弗兰克等明星球员

出现时，一旁的小球员们的呼喊分贝瞬间提高。

“加油，加油！”听着小球员们的鼓励，穆谢奎也贴

心地用中文回应着，而面对小球员们合影、签名的

请求，他也来者不拒一一满足。

对于这些孩子们来说，兴奋的不仅是看到了

自己的偶像，更因看到了自己未来的梦想之路。

受疫情影响，今年国内各类青少年赛事还未

有明确计划，小球员的实战演练机会很少。为了

让小球员们有球可踢，绿城足球举办了一场校内

联赛，共有俱乐部梯队和足校的 28 支球队参加，

决出了小学低段、中段、高段、初中段和高中段五

个组别的冠军。

俱乐部总经理焦凤波表示，新赛季除了立足

中超之外，更要练好内功，为未来打好基础。“这是

我们重回中超的第一年，我们会努力争取好成绩，

但并不仅此而已。我们会抓住重回中超的这个平

台，从各方面提升自己，练好自己的内功。”

重回中超，浙江队用了六年时间，而六年之

后，今日送行的小球员们，或许会成为随队出征的

一员。

小球员为偶像欢呼送行


